



Jucopo suspende pleno en la Cámara Baja

Analizan convocar a reunión ordinaria para el jueves 26, a fin de desahogar trabajos

**ANTONIO LÓPEZ
Y ENRIQUE GÓMEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados se vio obligada a suspender la sesión ordinaria debido a un plantón de integrantes del Frente Nacional de Sindicatos de Educación Media Superior, quienes bloquearon los accesos al Palacio Legislativo de San Lázaro.

Los gremios exigen etiquetar 6 mil millones de pesos para 2024 en el Presupuesto que se analiza en esa cámara.



Maestros protestan en San Lázaro para exigir 6 mil millones de pesos en 2024.

En reunión virtual, ya que los coordinadores legislativos no pudieron acceder a San Lázaro, acordaron volver a sesionar hoy si hay condiciones o se cita en una sede alterna, la convocatoria es en punto de las 9 horas.

“Se solicitará apoyo a las autoridades de la Ciudad de México para permitir el acceso mañana. La Jucopo se declara en sesión permanente hasta la salida de quienes se encuentran en la Cámara”, señala el acuerdo.

También analizan convocar a sesión ordinaria el próximo jueves, a fin de desahogar los trabajos previstos de estos dos días. ●